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新闻邹平
今 日 滨 州

邹平三同生态水厂总经理李汝斌实实在在生产水，打造西董生态品牌

让让消消费费者者喝喝上上安安全全放放心心水水

如今的邹平正面临着升级转型、二次创业的关键时期，大浪
淘沙，那些发展良好的企业，其企业产品结构、企业发展思路，总
能带给人们一些启发。本报记者将深入这些名优企业，探究它们
发展壮大的一些法宝。

“水是直接入口的，生产
劣质水和谋财害命有什么区
别？说不赚钱那是假话，但食
品行业是良心行业，如果压
缩成本，我一桶水能省一块
钱，但那是以牺牲顾客的健
康为前提，我坚决不做。”邹
平三同生态水厂总经理李汝
斌十年前误打误撞入行饮用
水生产，现如今也靠坚持闯
出了一条品牌之路。

不该省的坚决不省

该有的设备一定要有

邹平哪里的水最好喝？西董
镇上。西董哪里的水最好喝？鹤
伴山旁。西董镇作为唯一一个不
发展重工业的镇，是邹平县重要
的水源地。再加上鹤伴山丰富的
麦饭石和矿物质，西董的水口感
自成一绝，既不叫纯净水也不叫
矿泉水，而是叫生态水。网上对
邹平的介绍也都绕不过对西董
水的夸耀，连带催生了西董豆
腐、水杏、酒等一大批远近闻名
的特产。

西董的水好到什么程度？
李汝斌坦言，这些水抽上来甚

至就能直接喝。尽管如此，李汝
斌的观点是，该有的手续一定
要有，该有的设备也一定要有。

“国家规定必须要遵守，尤其是
食品行业，这也是品牌成长中
不可跨越的。”李汝斌的理想很
实际也很简单——— 树立自己的
品牌，生产出让消费者喝上安
全放心水。

“挣多少钱才叫多？安心踏
实最重要。”李汝斌举例说，自己
厂的灌装机有九个电机，平均一
个月电费在8千元左右，此外水
厂安装灌装机必须要用消毒液，
外加一个工人操作值守。“如果
不用灌装机，抽上来的水去除杂
质后用一根水管灌装大桶水就
行，无非就是多点细菌。使用净
水机，三方水才出一方水，成本
就至少涨了两倍多。”李汝斌算
了一下，如果不按国家标准，一
桶水成本能压缩一块钱。

“水安全是一方面，桶也得
安全才行。”李汝斌拿出水桶质
量检验报告说，普通的水桶，每
个在6块钱左右，“我用的水桶全
是食品级的，最便宜的25块钱一
个，贵的30块钱一个。”

做人做事都实实在在

生产安全放心的水

李汝斌进入生产水这一行
也是机缘巧合，甚至是迷迷糊糊

就做了。2004年8月，李汝斌的一
个朋友经营着一个小水厂，突然
有一天找到他让他把这个水厂
接过去。“我这个朋友身体不怎
么好，冬天还骑着摩托车送水，
看着实在不忍心。当时出的价是
13 . 5万，我手里只有8 . 5万，就把
我的一辆越野车也顶给了朋友。
当时也不知道怎么想的，脑袋一
热就接过来了，连考察都没考
察。我接过来一看才傻眼了，房
子是租的，设备是租的，手续也
没有，全部家当是一辆四轮车和
一辆三轮车，全部市场只有200
桶水。对了，还接过来一个人。”
说到这里，在一旁的安徽小伙子
腼腆地笑了笑。

后来的日子是艰难的，设备
24小时开工也只能生产约200桶
水，无奈之下又投入了一万多增
加升级设备，而且水厂没有生产
许可，设备和厂房达不到要求，

接着政府让办手续。“为了响应
政府办理生产许可的号召，我重
新又租赁了375平米的厂房，置
办新设备，共投入35万多。”李汝
斌告诉记者，当时无生产许可的
水厂一桶水出厂价才一块钱，挤
压得他很惨。“那时谁在乎办理
生产许可呢？经营最难的时候，
工资都发不下来，还好我这几个
弟兄重情重义，其中一个兄弟还
把他父亲和兄弟叫过来送水，愣
是坚持了一年。”

出于政府号召大桶水安全
生产的拥护，在魏桥镇的水资源
不理想状况下，李汝斌开始将目
光投向西董镇，一是西董镇鹤伴
山的水好，而且距离县城近。李
汝斌笑着说，“我的悲惨经历都
能写一本书了。”后来，李汝斌到
西董买了一家水厂，生意逐渐好
起来，可房东看着眼红，就在自
家水厂后面又开了一个水厂。于

是，李汝斌只得再次寻找新的厂
址。当客户听到消息后，纷纷都
来退桶，“那个时候的市场就有
四五千桶水，再加上流动的水
桶，这下好了，弄得水厂里全是
桶，堆得和山一样。我和顾客说，
你们千万别急，我一个一个给你
们写单子，保证每个桶都给退押
金。”李汝斌说自己最骄傲的就
是，不管生意再难也没干对不起
朋友和客户地事。

坚持了十年，李汝斌终于迎
来了自己的春天，“我不管别人
怎么做，我就实实在在生产安全
放心的水。”现如今三同生态水
厂的云鹤牌、舌尖上的泉水、西
董牌，打响了名气，也吸引了慕
名而来的客人，并且在济南、淄
博、东营等地及滨州市各县区都
有了代理商。“刚才来订水的客
户是章丘的，如果我的水不好，
相信人家不会来的。”

文/片 本报记者 张峰
赵颖鑫

三同生态水厂的自动罐装线。

打打造造阳阳光光司司法法，，开开门门乐乐迎迎评评审审
邹平县法院主动接受监督，今年共邀请230余名代表、委员走进法院

“邹平县人民法院行政审
判庭现在开庭。”近日，邹平县
法院就夏某、王某诉邹平县人
力资源和社会保障局工伤行政
确认一案公开开庭审理，庭审
像往常一样进行着，不同的是
旁听席上坐了十三位县人大代
表。庭审结束后，邹平县法院党
组副书记、副院长张同军就合
议庭的庭审礼仪、驾驭庭审的
能力等事项主动向代表们征求
意见，听取建议。

邹平县人大常委会副主任
赵斌说：“县法院开展‘开门评
审’系列活动，架起了法院与人
大代表们沟通的桥梁，充分体现
了法院开展阳光司法的决心和
信心。”今年以来，邹平县法院共
邀请230余名代表、委员走进法
院、参与活动。随着活动的开展
和深入，邹平县法院主动接受监
督工作机制不断得以完善。

今年6月份，邹平县法院为
实现接受监督工作的规范化、制
度化、常态化，将工作落到实处，

完善了接受监督工作机制。一是
先后制定《关于主动接受评议自
觉接受监督的意见》以及《关于
自觉接受政协监督的意见》“两
个文件”，就接受监督工作作出
明确要求、细化分工。二是建立
定向联络制度，成立分管院长为
直接责任人、部门负责人为具体
责任人的联络工作领导小组，审
委会办公室负责具体事项的协
调工作，联络工作小组每月召开
1至2次会议就接受监督工作进
行讨论。

邹平县法院高度重视接受
监督工作，将接受监督工作作
为司法公开的重要途径，视为
提高司法能力的重要方式，积
极转变理念，实现主动接受监
督。一是主动联系人大、政协协
商庭审观摩、座谈会、卷宗评查
等工作的具体事宜，征求其对
接受监督工作、审执工作、便民
服务工作以及法院其他工作的
建议、意见。二是主动汇报法院
的重大工作部署、重要活动和

重大案件审理情况；及时报送
涉及审判执行工作、重大改革
措施和队伍建设等方面的文件
和工作信息；积极办理代表、委
员提案、建议及其交办、督办的
案件，及时反馈处理结果。三是
主动公开接受监督的具体事
项。明确庭审观摩、卷宗评查的
案件范围以及开展次数，细化
具体工作的办理节点。
“开门评审，顾名思义，就是敞

开大门，主动接受各界监督。”
张同军说，一方面，邀请代表、委
员等各界人士走进法院，通过庭
审观摩、现场参观、座谈交流等
方式，让社会各界充分了解法院
工作，监督法院工作，从而支持
法院工作；另一方面，通过评议
庭审、卷宗评查、征求意见等方
式，针对出现的问题，主动改进
工作，不断促进法院工作开展，
激励干警立足岗位、提升能力、
争先创优。

“李法官的庭审驾驭能力很
强，庭审进度把握的很好，但是
普通话不够标准。”、“可以看出
这个书记员的心理素质比较强，
但是记录的速度有点慢。”每次
庭审观摩后，代表、委员均对庭
审情况进行评价。

为提高接受监督工作质效，
邹平县法院还不断丰富监督载
体、拓宽监督渠道，构建了以庭
审观摩、参观视察、座谈交流、卷
宗评查、赠阅报刊等为内容的监
督模式。

长山镇敬老院
这个冬天一点也不冷

本报12月11日讯 (记者
赵颖鑫) 进入冬季，随着天气
变得越来越寒冷，邹平县长山
镇高度关注敬老院五保老人冬
季取暖问题，为保证老人们温
暖过冬，早早开足了空调。老人
们都乐呵呵地说：“这个冬天一
点也不冷”。

走进长山镇敬老院，只见
庭院里，穿着崭新棉衣棉裤的
老人们个个脸上洋溢着愉快
的笑容。每个老人都领到了崭
新的棉衣、棉被、棉鞋、棉裤，
气温再降也不怕。为了保证老

人们温暖过冬，敬老院不仅为
老人们添加衣物，还及时购买
了各种御寒取暖物品，更换了
橱柜、床、窗帘等生活用品。同
时，工作人员还耐心地为老人
们讲解冬季用电、防火等安全
注意事项，严防各类安全事故
发生。

12月8日至10日，邹平县民
政局开展年底大检查工作，对
镇(街道)敬老院、幸福院突击
检查，对不合格的单位现场监
督完成安全配套工作，努力营
造安全的生活氛围。

本报通讯员 张娟 本报记者 赵颖鑫

邹平县人民医院
建起一支专科护理队伍

本报12月11日讯 (通讯员
冯春霜 王伟伟 记者 赵

颖鑫) 近期，邹平县人民医院
护理部成立的以糖尿病专科护
士石翠为组长的糖尿病护理管
理小组，利用每周二、周五下午
的时间，集中对全院各科室血
糖异常患者进行饮食、运动和
用药注意事项等方面的巡回健
康指导，受到了患者与家属的
广泛好评。

随着医学诊疗技术和学科
的不断细化，培养高素质的护
理人才并在专业领域发挥带头
人作用已成为护理管理与发展
的新课题。邹平县医院护理部

立足医院长足发展和护理发展
前沿，积极捕捉国内护理发展
信息，在全县率先投入专科护
理的探索与实践，通过派出护
理人员到上级医院进修和参加
专科护理培训班等形式，快速
培养起一支业务娴熟、技术精
湛的专科护理队伍。

目前，邹平县医院有手术
室、糖尿病、ICU、PICC、消毒
供应和血液透析6个专业12名
持证专科护士，在全市同级医
院中居于前列，对提高全院护
理专业技术水平和临床护理质
量与安全起到了重要推动作
用。
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